



# 1 Litre Pressure Washer Foam Cannon

## SPECIFICATIONS

|                      |                                 |
|----------------------|---------------------------------|
| Thread Size          | 1/4 in. NPTF                    |
| Max. Pressure Rating | 3,200 PSI                       |
| Min. Flow Rate       | 2 GPM                           |
| Max. Flow Rate       | 5 GPM                           |
| Temperature Rating   | Max. 60° C (140° F)             |
| Material             | Plastic, Brass, Stainless Steel |

## SAFETY

**WARNING! Read and understand all instructions before using this tool. The operator must follow basic precautions to reduce the risk of personal injury and/or damage to the equipment.**

Keep this manual for safety warnings, precautions, operating or inspection and maintenance instructions.

Consult the pressure washer owner's manual for safety and operation instructions.

1. Use the correct tool for the job. This tool was designed for a specific function. Do not modify or alter this tool or use it for an unintended purpose.
2. Operate in a safe work environment.
3. Control the tool, personal movement and the work environment to avoid personal injury or damage to tool.
4. Do not operate any tool when tired or under the influence of drugs, alcohol or medications.
5. Lock tools away and keep out of the reach of children.
6. Always wear impact safety goggles that provide front and side protection for the eyes. Eye protection equipment should comply with CSA Z94.3-07 or ANSI Z87.1 standards based on the type of work performed.

Please read and understand all instructions before use. Retain this manual for future reference.

7. Wear protective clothing designed for the work environment and tool.

## UNPACKING

**WARNING! Do not operate the tool if any part is missing. Replace the missing part before operating. Failure to do so could result in a malfunction and personal injury.**

Remove the parts and accessories from the packaging and inspect for damage. Make sure that all items in the contents are included.

Contents:

- Quick connect male plug,
- 1 litre (34 oz) soap bottle,
- Adjustable nozzle and soap flow control knob

## IDENTIFICATION KEY

- A Soap Knob
- B Quick Connect Plug
- C Bottle Connector
- D Foam Nozzle
- E Soap Bottle



## OPERATION

1. Insert the quick connect plug (B) on to the pressure washer wand's quick connector. You may be able to connect it to the wand handle based on the model.
2. Fill the soap bottle (E) with a liquid soap or detergent. Do not use a thick gel detergent. Screw the bottle into the bottle connector (C).
3. Follow the pressure washer starting instructions.

4. Turn the soap knob (A) to change the amount of soap dispensed: clockwise to decrease, counterclockwise to increase.
5. Rotate the foam nozzle (D) to the right to widen the spray. Rotate to the left to narrow the spray to a vertical fan shape.

## CARE & MAINTENANCE

1. Maintain the tool with care. A tool in good condition is efficient, easier to control and will have fewer problems.
2. Inspect the tool components periodically. Repair or replace damaged or worn components. Only use identical replacement parts when servicing.

**WARNING! Only qualified service personnel should repair the tool. An improperly repaired tool may present a hazard to the user and/or others.**

## TROUBLESHOOTING

Visit a Princess Auto Ltd. location for a solution if the tool does not function properly or parts are missing. If unable to do so, have a qualified technician service the tool.



# Canon à mousse pour laveuse à pression, 1 L

## SPÉCIFICATIONS

|                        |                                     |
|------------------------|-------------------------------------|
| Taille de filetage     | 1/4 po NPTF                         |
| Pression nominale max. | 3 200 lb/po carré                   |
| Débit min.             | 2 gal/min                           |
| Débit max.             | 5 gal/min                           |
| Température nominale   | Max. 60 °C (140 °F)                 |
| Matériau               | Plastique, laiton, acier inoxydable |

## SÉCURITÉ

**AVERTISSEMENT !** Veuillez lire et comprendre toutes les instructions avant d'utiliser cet outil. L'utilisateur doit respecter les précautions de base lorsqu'il utilise cet outil afin de réduire le risque de blessure ou de dommage à l'équipement.

Conservez ce manuel qui contient les avertissements de sécurité, les précautions, les instructions de fonctionnement ou d'inspection et d'entretien.

Consultez le manuel du propriétaire de votre laveuse à pression pour connaître les instructions de sécurité et d'utilisation.

1. Utilisez le bon outil pour la tâche à effectuer. Cet outil a été conçu pour une utilisation spécifique. Évitez de modifier ou d'altérer cet outil ou de l'utiliser à une fin autre que celle pour laquelle il a été conçu.
2. Travaillez dans un environnement de travail sécuritaire.
3. Gardez le contrôle de l'outil, de vos mouvements et de l'environnement de travail pour éviter les blessures ou le bris de l'outil.
4. N'utilisez pas l'outil si vous êtes fatigué ou sous l'effet de drogues, d'alcool ou de médicaments.
5. Gardez les outils hors de la portée des enfants.
6. Portez toujours des lunettes antiprojections qui offrent

une protection frontale et latérale pour les yeux. L'équipement de protection des yeux devrait être conforme à la norme CSA Z94.3-07 ou ANSI Z87.1 fonction du type de travail effectué.

7. Portez des vêtements de protection conçus pour l'environnement de travail et pour l'outil.

## DÉBALLAGE

**AVERTISSEMENT !** Ne faites pas fonctionner l'outil si des pièces sont manquantes. Remplacez les pièces manquantes avant l'utilisation. Le non-respect de cet avertissement peut entraîner une défectuosité et des blessures graves.

Retirez les pièces et les accessoires de l'emballage et vérifiez s'il y a des dommages. Assurez-vous que tous les articles du contenu sont présents.

Contenu :

- Embout mâle à raccordement rapide
- Bouteille de savon de 1 L (34 oz)
- Buse réglable et bouton de réglage de débit du savon

## GUIDE D'IDENTIFICATION

- A Bouton de détergent
- B Prise à raccordement rapide
- C Connecteur de bouteille
- D Buse à mousse
- E Bouteille de détergent



## UTILISATION

1. Connectez la prise à raccordement rapide (B) au connecteur rapide de la lance de la laveuse à pression. Selon le modèle, vous pourriez être en mesure de la connecter au manche de la lance.

2. Remplissez la bouteille de détergent (E) de savon ou de détergent liquide. N'utilisez pas un détergent en gel à texture épaisse. Vissez la bouteille au connecteur de bouteille (C).
3. Suivez les instructions d'utilisation de la laveuse à pression.
4. Tournez le bouton de détergent (A) pour régler la quantité de savon distribuée : dans le sens horaire pour la diminuer, et dans le sens antihoraire pour l'augmenter.
5. Tournez la buse à mousse (D) vers la droite pour élargir le jet. Tournez-la vers la gauche pour former un jet plus étroit en forme d'éventail vertical.

## SOIN ET ENTRETIEN

1. Entretenez l'outil avec soin. Un outil en bon état sera efficace, plus facile à contrôler et préviendra les problèmes de fonctionnement.
2. Inspectez les composants de l'outil régulièrement. Réparez ou remplacez les composants endommagés ou usés. Employez seulement des pièces autorisées.

**AVERTISSEMENT !** Seul un personnel d'entretien qualifié doit effectuer la réparation de l'outil/l'appareil. Un outil/appareil mal réparé peut présenter un risque pour l'utilisateur et/ou pour les autres.

## ENTREPOSAGE

Si l'outil n'est pas utilisé pendant une période prolongée, appliquez une mince couche de lubrifiant sur les pièces en acier pour éviter qu'elles ne rouillent. Enlevez le lubrifiant avant de réutiliser l'outil.

Vous devez lire et comprendre toutes les instructions avant d'utiliser l'appareil. Conservez ce manuel afin de pouvoir le consulter plus tard.